
«Lo ringrazio perla premura
ne parli anche a Livorno»

«Vigileremo perché non vi siano danni per la
nostra costa, ma certe valutazioni competono ai
tecnici , non ai politici».
A Filippo Nogarin risponde Ylenia Zambito,
assessore all'urbanistica del Comune di Pisa. «È
strano ed irrituale che il sindaco di Livorno venga
a Pisa per parlarci del piano regolatore del porto
di Livorno , mettendoci in guardia dai pericoli che
l'attuazione comporterebbe perla costa pisana -
sottolinea Zambito -. Ringraziamo il sindaco per
tanta premura, ma vorremo che di queste cose se
ne parlasse anche a Livorno».
« Per noi - prosegue l'assessore pisana - I a crescita
dello scalo livornese appare una cosa buona per
tutta la Toscana . Ribadiamo che il progetto di
ampliamento del porto e la realizzazione della
foce armata del Canale scolmatore interessano la
tenuta idraulica del territorio ed il turismo e che è
nel nostro interesse vigilare perché i progetti non
producano danni perla costa . Ribadiamo anche
che queste cose devono dircele i tecnici e non i
politici». « Per quanto riguarda il dirigente
Franchini - si legge in una nota del Comune -
chiamato in causa perché avrebbe espresso le sue
perplessità sull'operazione, l'amministrazione
smentisce e ricorda che si tratta di una lettera
inviata alla Regione nella quale si chiede un
approfondimento degli studi sulle ricadute perla
costa . Proprio quello che chiede il Comune di
Pisa».
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